

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian diatas mulai dari awal hingga akhir, maka dapat disimpulkan bahwa sebagai berikut:

1. Peran kegiatan membaca al-qur'an merupakan upaya yang digunakan untuk mempertahankan, melestarikan, dan menyempurnakan (akhlak) umat manusia agar mereka tetap beriman kepada Allah SWT. dengan menjalankan perintah sehingga mereka menjadi manusia yang beruntung di dunia dan di akhirat. Peran kegiatan membaca Al-Qur'an dalam meningkatkan akhlak siswa diantaranya yaitu menjadikan siswa terbiasa dan istiqomah menjalankan kegiatan membaca Al-Qur'an, yang dapat dibuktikan dari hasil wawancara setiap hari mereka melakukan dan mengikuti kegiatan membaca Al-Qur'an di masjid sekolah, karena jika kegiatan yang dilakukan secara rutin dan terus menerus akan memberikan dampak positif bagi siswa, mencerminkan akhlak yang baik dengan sesama teman seperti menjaga ucapan (tutur kata) ataupun tingkah laku yang kurang baik di lingkungan sekolah maupun diluar sekolah, sopan santun terhadap guru baik di lingkungan sekolah maupun diluar sekolah, menjadikan anak disiplin dalam membaca Al-Qur'an
2. Faktor pendukung kegiatan membaca Al-Qur'an dalam meningkatkan akhlak siswa yaitu, adanya dukungan dan didikan yang berasal dari

guru dan orang tua untuk giat dan istiqomah agar selalu mengikuti kegiatan membaca Al-Qur'an di sekolah, sarana dan prasarana yang memadai, serta waktu pelaksanaan yang sangat efektif. Sedangkan faktor penghambatnya dibagi menjadi dua, faktor internal dan eksternal, faktor internal yaitu kurangnya niat yang muncul dari dalam diri siswa atau kurang rasa tanggung jawab yang seharusnya sudah menjadi kewajibannya, muncul rasa malas sehingga tidak mengikuti kegiatan, kurangnya rasa percaya diri yang muncul dari dalam diri sendiri agar tidak mengikuti kegiatan tersebut karena merasa dirinya kalah dengan teman yang lain dalam hal kurang lancar membaca Al-Qur'an. Faktor eksternal yaitu adanya pengaruh dari handphone, pengaruh dari ajakan teman.

B. Saran

1. Diharapkan guru yang dimana juga sebagai pendamping kegiatan membaca Al-Qur'an ini lebih bisa meningkatkan lagi kegiatan yang telah ada ini agar semakin lebih baik dan berkembang lagi;
2. Diharapkan siswa juga bisa mengikuti dan mentaati kegiatan yang telah dibuat oleh sekolah, agar kegiatan yang sudah dibangun ini memberikan dampak positif terhadap siswa itu sendiri.